



## Hadir Dalam Deklarasi Kampanye Damai Pilkada Serentak 2024, Pj. Bupati Nurkholis Minta Masyarakat Saling Jaga Kondusifitas



No image

**Rabu, 25 September 2024**

Penjabat (Pj.) Bupati Pasuruan, Nurkholis, menekankan pentingnya menjaga kondusifitas dalam Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Pasuruan. Hal ini disampaikannya dalam Deklarasi Kampanye Damai yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat, termasuk KPU, Bawaslu, dan para calon. Pj. Bupati juga mengajak semua pihak untuk menjaga netralitas dan menghindari penyebaran berita hoax.

Deklarasi ini merupakan komitmen bersama untuk

mewujudkan Pilkada yang aman, damai, dan berkualitas. Semua pihak diharapkan dapat menjalankan tahapan Pilkada dengan tertib dan lancar, menciptakan suasana politik yang sehat dan kompetitif. Pj. Bupati Nurkholis berharap pesta demokrasi ini dapat berjalan dengan penuh suka cita dan tanpa adanya konflik.

Dalam Deklarasi Kampanye Damai, para calon dan partai pengusung menandatangani kesepakatan untuk menjalankan kampanye secara damai, aman, tertib, dan berintegritas. Mereka juga berkomitmen untuk menghindari penyebaran berita hoax dan mengikuti aturan perundang-undangan yang berlaku. Deklarasi ini menandai dimulainya masa kampanye yang akan berlangsung selama dua bulan, mulai 25 September hingga 23 November 2024.

Ketua KPU Kabupaten Pasuruan, Ainul Yaqin, mengajak para calon untuk memanfaatkan masa kampanye dengan baik untuk menyampaikan visi misi mereka kepada masyarakat. Hal ini diharapkan dapat membantu masyarakat dalam menentukan pilihannya pada Pilkada yang akan datang. Deklarasi ini diharapkan dapat menjadi momentum penting dalam membangun Pilkada yang bermartabat dan demokratis di Kabupaten Pasuruan.

Pilkada Serentak 2024 diharapkan dapat berjalan dengan lancar dan menghasilkan pemimpin yang amanah dan mampu membawa Kabupaten Pasuruan menuju kemajuan. Semua pihak diharapkan dapat berperan aktif dalam menciptakan suasana yang kondusif dan mendukung proses demokrasi yang berlangsung.

*Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.*